

「6年生を送る会」が終了。会場全体が温かな心で包まれた！

3月3日(木)の2時間目を中心にして、予定通りに「6年生を送る会」が開催されました。

5年生が中心となって企画・準備・運営をしてくれ、今までお世話になった6年生に対する感謝の気持ちがたくさん詰まった心温まる会となりました。また、美しい飾り付けやサプライズ的な演出等も多くあり、送られる6年生も本当に喜んでくれました。5年生の皆さん、4年生までの在校生の皆さん、本当に有り難うございました。皆さんの気持ちはしっかりと伝わりましたよ。

その様子の一部を下記に写真でお伝えしますが、大きな声での合唱や、発表の中でのメッセージプレゼントなど、各学年とも様々な表現方法で感謝の気持ちを伝えていました。

なお、3年生が「特別措置」のために参加できなくなり、本当に申し訳ありませんでした。



6年生の入場です



音が揃っていたね：1年生



堂々たる姿でした：2年生



発表の工夫に感動：4年生



次の主役は君たちだ：5年生



1年間ありがとう：6年生

体力も向上しています。群馬県の「優良校」に選出！

平成27年度の児童の体力調査(5・6年)を報告したところ、県教育委員会から「体力優良証交付率優良校」に選ばれ、5月18日(水)に表彰されることが決まりました。全県下「100～299人」の中規模校区分校の中で県内では16校(郡内では4校)の小学校が選出され、その中の1校でした。

地域のスポーツ少年団等での活動や日頃の運動習慣の成果と考えていますが、更なる文武両道を目指し、今後も児童の体力向上・健康維持に努めます。



「手話講話」が終わり、福祉体験学習も全5回が無事に終了！

昨年12月3日(木)の「福祉講座」から始まった4年生の「福祉体験学習」ですが、4日(金)の3・4校時の⑤「手話講話」をもって全てが終了しました。今まで内容は、①(12/3:前述)、②点字体験等(12/18)、③車椅子体験等(2/2)、④老人クラブとの交流会(2/22)でした。毎回、様々な視点から福祉を考え、その都度、体験を通して学習を深めてきました。

4年生の総合学習「心の健康」と関連づけて学習を深めてきた「福祉体験学習」ですが、これらは本校独自の取組でもあります。町の社会福祉協議会の方々にお世話になり、多くのことを身近に真剣に教えてもらいました。有り難うございました。



手話の基本を勉強中



実際の手話表現を練習中

新1年生が「交通安全教室」で体験入学をしました！

毎年、この時期に開催されている、新1年生の体験入学を兼ねた「交通安全教室(4回目)」が、3月4日(金)には光泉幼稚園の園児を、7日(月)にはあおぞら保育園の園児を招いて開催されました。双方とも、通学体験を兼ねたり、校内見学を兼ねたりした「交通安全教室」ですが、校長からは、「集団登下校の仕方」「通学途中での注意」「通学路等の注意」などを園児に、参加して下さった保護者の皆様方には「通学班への協力」「安全な登下校の協力」「見守りや安全に関する連携」をお願いしました。小学校に初めて入学する保護者の方々の中には集団登校の時間と集



4日(金)：光泉幼稚園

7日(月)：あおぞら保育園

合場所等を心配している方もいますので、在校生の保護者の皆様には相談・連絡における今後の協力も宜しくお願いします。

なお、現時点では35名の新1年生が元気に入学してくる予定です。今から楽しみです。

インフルエンザの猛威・流行が、収まりつつあります！

2月に入り急激に拡大した本校のインフルエンザ感染でしたが、5週目になりようやく落ち着きを見せているようです。今までの4週間は、月曜日に感染の気配、火曜日に急速な増加、水曜日から「特別措置」の連続でした。また、その都度感染の状況に応じて「学年」「学級」別に対応を進めてきましたが、やっとその効果が出てきたようです。なお、吾妻郡内は今だ感染の流行の際中ですので、外出を控えたり、人混みを避けたりするなど、今後も協力をお願いします。



